



CANDIDATURE AU POSTE DE REPRESENTANT DES JUGES

PRESENTATION DU PROJET

(profession de foi)

DE JEANNE RIZZA

Je sou mets ma candidature à vos suffrages pour la fonction de représentant des juges au bureau directeur de la FFGYM.

Juge national mais aussi entraîneur et anciennement gymnaste au sein de la fédération française de gymnastique, j'ai grandi professionnellement et bénévolement dans cette belle maison et construit un parcours singulier. Mon engagement s'est à la fois porté sur la formation des juges (N3 au sein du comité régional de l'Île de France) sur le jugement (juge convoquée, juge club) mais aussi en tant qu'entraîneur depuis près de 25 ans.

Par ailleurs, enseignante à l'université, comme certain.e d'entre vous, j'ai un regard externe, qui me permet de prendre du recul et de porter un regard différent sur le fonctionnement de la FFGYM.

Mon engagement s'attachera à :

Comprendre le travail engagé par la fédération jusqu'à présent pour proposer des continuités ou des ruptures. Les JO ont montré des forces et des faiblesses qu'il faudra objectivement analyser pour en comprendre les causes et proposer des solutions pérennes.

Favoriser la réussite des gymnastes. Celle-ci passe, bien entendu, par une performance sportive mais elle doit aussi permettre un véritable épanouissement individuel. Ainsi, je travaillerai avec vous tous pour m'assurer que ces conditions soient respectées pour performer et pour le bien être des gymnastes.

Je vous propose donc de :

Mettre plus de cohésion entre les juges, favoriser les échanges sur le jugement mais aussi de créer des liens de fraternité, de sororité afin que les jugements soient bien vécus de tous.

Chercher à communiquer avec les différents partenaires de la réussite des gymnastes, entraîneurs responsables de pôles, parents, préparateurs physique et mental, juge, etc... pour mettre toutes les chances de notre côté.

Chercher à mettre en confiance les gymnastes pour qu'ils puissent s'épanouir dans leur pratique et donner le meilleur d'eux-mêmes lors des compétitions.

Respecter les enfants, les adolescents et les adultes dans leur intégrité physique et mentale pour qu'ensemble nous portions au sommet notre pratique.

Défendre les droits de chacun, pour favoriser le respect, la bienveillance pour une meilleure efficacité

Fait à Bessancourt le 19/09/2024